



En suède, on ne fume plus dans les lieux publics

Rubrique : actualités - Date : vendredi 3 juin 2005

L'agence signale que la Suède va étendre l'interdiction de fumer aux bars et restaurants à partir du 1er juin. Pour l'agence la Suède « cherche à terme à réduire de façon drastique le nombre de fumeurs sur son sol » et cette nouvelle mesure spectaculaire dans la lutte anti-tabac a été prise par les autorités pour répondre à une demande de l'Institut national de santé publique dans le cadre du vaste plan sanitaire établi en 2002 avec pour objectif de réduire de moitié le nombre de fumeurs en 2014. L'agence souligne que « un substitut à la cigarette dans ces lieux de convivialité pourrait être le fameux « snus », du tabac à sucer qui se présente sous la forme d'un petit sachet placé sous la lèvre » car « la Suède est le seul pays au monde où l'usage du tabac à sucer est si répandu et depuis très longtemps : près d'un quart des hommes, y compris les jeunes, en consomment. ».

Dans une autre dépêche l'AFP fait le tour des capitales de l'Union européenne et constate que « la législation anti-tabac ne cesse de se renforcer au sein de l'UE ».